

地域の魅力発見!

地域を歩いて「見て、聞いて、発見した」魅力を発信

若葉いきいきサロン



県警ひまわり隊を講師としてお招きし、夜間の歩行者の交通事故が多いことや、夕方や夜間に歩く時はとにかく目立つようにすることが重要であること。また、反射材の使い方、懐中電灯の活用の仕方についてお話しがありました。

交通安全危険予測シュミレーターで雨の日や雪の日を想定した体験をしました。

小楠公園清掃活動

横井小楠顕彰会と熊本いくに会の合同で小楠公園の清掃活動が行われました。学生の参加者も多く、寒い中ではありましたが約60名が参加しました。



桜木東校区防災訓練



桜木東校区防災(避難)訓練が実施されました。桜木東校区では天皇誕生日に毎年実施されており、今年は約200人の住民が参加しました。桜木東小学校では、熊本市消防局の煙体験や消火器VR体験など様々なブースが設けられていて、参加者が体験していました。また、体育館入り口ではアルファ米の炊き出しもあっており、参集してきた地域住民へ配られていました。



～熊本地震の記憶をつなぐ～

秋津校区防災連絡会が昨年10月に「ぼうさいこくたい」で実際に展示したパネルを秋津まちづくりセンターロビーに展示しています。

また、あさひば管内の小中学校(6校)には秋津校区自治協議会よりパネル(縮小版)が寄贈されており、それぞれの学校内に展示中です。

これまでの地震の体験を次世代につなげ、いつ起こるかわからない災害に対する備えはとても重要です。4月で熊本地震から9年目を迎えますが、記憶を思い返し教訓として学んだ「地域のつながり」を改めて考えてみてはいかがでしょうか。

